

Manfred Weber

Metra Mess- und Frequenztechnik in Radebeul e.K.

D-01445 Radebeul Meißner Str. 58 Internet: www.MMF.de

Tel. +49-351-836 2191 Fax +49-351-836 2940 Email: Info@MMF.de



VibroMetra-USB-Sensorinterface M312B

Gerätetreiber für Windows 11

Einige Windows-Installationen fordern einen für Windows 11 signierten Gerätetreiber für das USB-Sensorinterface M312B. Die Installation eines neuen Gerätetreibers ist erforderlich, wenn das Gerät in VibroMetra nicht in der Ansicht „Messkanäle“ angezeigt wird bzw. im Windows-Gerätemanager mit einem gelben Ausrufezeichen markiert ist.

Zunächst muss der M312B ein Firmwareupdate über den alten Treiber auf einem funktionsfähigen Windows-10-System erhalten. Die Aktualisierung des Treibers auf dem PC mit Windows 11 erfolgt durch Installation der aktuellen VibroMetra-Software.

Laden Sie dazu von der Produktseite <https://mmf.de/produkt/m312b/> folgende Dateien herunter:

- **IBXUpdater2_2_512_WinUSB.exe** - Firmwareupdate-Datei
Schließen Sie den M312(B) an einen **Windows 10**-System an, auf dem VibroMetra installiert ist.
Führen Sie die Datei **IBXUpdater2_2_512_WinUSB.exe** aus, um die Firmware zu aktualisieren.
- **vibrometra_1-9.exe** - Aktuelle VibroMetra-Software
Installieren Sie diese auf dem neuen **Windows 11**-System.

Manfred Weber

Metra Mess- und Frequenztechnik in Radebeul e.K.

D-01445 Radebeul

Meißner Str. 58

Internet: www.MMF.de

Tel. +49-351-836 2191 Fax +49-351-836 2940 Email: Info@MMF.de



VibroMetra USB Sensor Interface M312B

Device Driver for Windows 11

Some Windows installations require a device driver signed for Windows 11 for the USB sensor interface M312B. The installation of a new device driver is necessary if the device is not displayed in the “Measuring channels” view in VibroMetra or is marked with a yellow exclamation mark in the Windows device manager.

First, the M312B has to receive a firmware update using the old device driver on a functional Windows 10 system. The driver is updated on the Windows 11 PC by installing the latest VibroMetra software.

To do this, download the following files from the product page <https://mmf.de/en/produkt/m312b/> :

- **IBXUpdater2_2_512_WinUSB.exe** - Firmware updater file
Connect the M312(B) to a **Windows 10** system with installed VibroMetra software.
Execute the file **IBXUpdater2_2_512_WinUSB.exe** to update the firmware.
- **vibrometra_1-9.exe** - Latest version of the VibroMetra software package
Install the software on the **Windows 11** system.